

Cuba et l'Azerbaïdjan confirment leur volonté de renforcer leurs relations



La Havane, 16 juin (RHC) Cuba et l'Azerbaïdjan ont confirmé aujourd'hui leur volonté de poursuivre le renforcement des relations bilatérales et multilatérales, notamment dans le cadre de la présidence du Mouvement des Non-Alignés (MNA) et du Groupe des 77 et de la Chine (G77 + Chine).

C'est ce qu'a annoncé sur son compte Twitter Bruno Rodríguez Parrilla, ministre cubain des affaires étrangères, après avoir eu un échange au ministère des affaires étrangères local avec Fariz Rzayev, vice-ministre des affaires étrangères de ce pays eurasiatique.

Au cours de la réunion, nous avons souligné les liens historiques d'amitié qui unissent les deux pays, a tweeté M. Rodríguez Parrilla.

"J'ai reçu le vice-ministre des Affaires étrangères de l'Azerbaïdjan, Fariz Rzayev. Nous avons souligné les liens historiques d'amitié qui unissent les deux pays. Nous avons noté la volonté de continuer à renforcer les relations bilatérales et multilatérales, en particulier les efforts concertés dans le cadre de la présidence du NAM et du G-77 et de la Chine".

Depuis octobre 2019, l'Azerbaïdjan assure la présidence du Mouvement des pays non alignés, tandis que Cuba a assumé la présidence pro tempore du G77 + Chine en janvier de cette année.

Le MNA, fondé en 1961, est un important forum de concertation politique composé de 120 pays, dans le but d'établir une alliance d'États indépendants et d'instaurer un courant neutre de non-alignement avec les politiques internationales des grandes puissances.

Créé en 1964 au sein du Mouvement des pays non alignés, le G77 est la plus grande organisation intergouvernementale de pays en développement au sein des Nations unies, permettant aux nations du Sud d'articuler et de promouvoir leurs intérêts économiques collectifs et de renforcer leur capacité de négociation commune sur les principales questions économiques internationales, et de promouvoir la coopération Sud-Sud pour le développement (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325840-cuba-et-lazerbaidjan-confirment-leur-volonte-de-renforcer-leurs-relations>



Radio Habana Cuba